
 

《講評》今年初めて取り組んでいただいたことに感謝いたします。また、ゴーヤとともに植えら

れたオカワカメは、師匠の指導を受けながら取り組まれたとのことであり、コンテスト開催以来

初となる植物でした。職員の手で待合席横の窓にきちんと収まる専用木枠を作られ、ご来店のお

客様も癒されたことと思います。今後も、市内の他の事業所が取り組まれる際の手本となるよう

な取組を期待しています。 

 


